

学校だより

No. 10 令和7年7月18日

有田小 HP の

QR コードは

こちらです。



# とうぎん

有田町立有田小学校 校長 山口 英一



## 1学期終業式 ご理解・ご協力 ありがとうございます

今日で1学期が終わり、明日から37日間の夏休みに入ります。保護者や地域の皆さまには、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

4月の始業式・入学式から始まり、陶器市遠足や運動会、授業参観、PTA 活動、また地域との連携した行事など、様々な活動を無事に終えることができました。これもひとえに、皆さまの温かいご支援とご協力のおかげです。子どもたちは、学習や生活の中で多くの経験を重ね成長しています。友達と助け合いながら一つ一つの行事をやり遂げたことは、今後の大きな自信につながると思います。

さて、1学期の終業式で次のような話をしました（おおよそですが…）。

今日は1学期の終業式です。1学期の間、みなさんが元気に学校に来て、勉強や運動、行事にしっかり取り組んでくれたことを、とてもうれしく思っています。さて、明日から夏休みが始まります。みなさんは、どんな夏休みにしたいと考えていますか？ 先生は、みなさんに「夏休みにしかできない体験」を、たくさんしてほしいと思っています。学校がある日にはできないようなこと…。例えば「有田以外の土地の文化や自然にふれる。」「おじいちゃん・おばあちゃんに昔の話を聞く。」「図書館で好きな本をたくさん読む。」「夜空を見上げて星をながめる。」など…。このような体験は、教室で学ぶ勉強とは違うかもしれませんが、みなさんの心や考え方を大きく育ててくれる大切な学びになります。先生は、学校だよりも書いていた「蓮華石山（大神宮）」に登ってみようかなと思っています。もちろん、熱中症には気をつけます。みなさんも、熱中症、事故やけがのないように、安全に気をつけることも忘れないでください。交通ルールや水の事故にも十分注意しましょう。

さて、楽しい夏休みにするために、みなさんにしっかりと守ってほしいことがあります。それは、「5つの車にお世話にならない」ということです。その5つの車とは、何だと思いませんか？

1つ目はパトカー。ルールを守らなかったり、トラブルに巻き込まれたりすると、お世話になるかもしれません。交通ルールやお店でのマナーなど、きちんと守りましょう。2つ目は救急車。無茶な遊び方や危険な場所での行動は、大けがのもとです。水の事故や熱中症にも十分気をつけましょう。3つ目は消防車。火遊びや花火の使い方には注意が必要です。火事を出してしまえば、楽しい思い出が台無しになります。4つ目は不審な車。知らない人に声をかけられたり、ついて行ってしまったりすると、とても危険です。ひとりで行動するときは特に気をつけてください。そして、5つ目はちょっと怖いかもしれませんが霊柩車。これは「命を大切にしてほしい」という願いを込めて、あえて話します。どんなときも、自分の命を守る行動をしてください。この「5つの車にお世話にならない夏休み」を送ることが、楽しい夏の思い出をつくる第一歩です。

それでは、元気に、充実した夏休みをすごしてください。また8月25日の始業式で、みなさんの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

明日から夏休みですが、健康と安全に十分留意し、充実した休みになるようご家庭でも声かけをお願いいたします。

2学期は、さらなる成長の場となるよう、教職員一同引き続き頑張っていきます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。



## 誕生給食 Happy Birthday 🍰

7月17日に、6・7月生まれの誕生給食がありました(4・5月生まれは、5月15日に実施し、そのときの様子はホームページにアップしています)。6・7月生まれの子どもたちがランチルームに集まり、いっしょに給食を食べました。「嫌いな野菜は〇〇!」などと会話をしながら、楽しいひとときを過ごしました。校長が話をする場面がありますので、毎回、次のような話をしています。

お誕生日おめでとう。誕生日は毎年やってきます。誕生日は自分が生まれたことをお祝いする日であると同時に、「生んでくれた人」や「育ててくれた人」への感謝を伝える日でもあります。私たちが生まれて成長できているのは、家族をはじめ、たくさんの人たちの支えがあるからです。「お誕生日おめでとう」と声をかけられたときには心の中で「生んでくれてありがとう」「育ててくれてありがとう」という気持ちも思い出してみてください。“命はつながっていて今の自分がある”ということを大切に感じてほしいと思います。

食べたあとには、ビンゴゲームやじゃんけん大会もあり、とても盛り上がりました。お世話をしてくださった母親委員の皆さん、ありがとうございました。

## 大掃除 ～ぴかぴか先生といっしょに～

今年度も学期末にぴかぴか先生に来ていただきます。1学期は7月17日の大掃除の時間に、1・2年生といっしょに掃除をしてくださいました。引き出しの整理整頓、ロッカーの中の掃除、床掃除、窓ふきなど、ぴかぴか先生のお手本を見せられる姿や声かけなど、掃除を通じての温かな交流の時間になりました。また、教室がとてもきれいになりました。本当にありがとうございました。



18日の午後、職員で教室のワックスがけを行い、2学期の始業式はきれいになった教室で子どもたちを迎えたいと思います。

## 完成！世界一大きな絵

全校児童、先生たちの超大作「世界一大きな絵」が完成し、写真撮影をしました。

### 【展示予定】

大阪・関西万博 8/22 13:00～16:00  
// EXPO アリーナ 10/1(世界一大きな絵完成式)  
沖縄平和記念公園 11/1(戦後80年琉球歴史文化の日)



## 夏休みの宿題の早期提出期間について

7月4日の授業参観・情報モラル教室の後にお話したことで、夏休みの宿題提出についての確認になります。

2学期の始業式は8月25日(月)です。当日は夏休みの宿題をたくさん持ってくることになり、その中には大きな作品などもあるかと思います。

そこで、**夏休みの宿題の早期提出期間**を設けました。**8月18～22日の午前9時から午後4時まで**、玄関付近に学年ごとに提出用のカゴを用意しておきます。早く終わった宿題(書道・ポスターなどの応募作品・作文・自主学习など、どんな宿題でも)は、この期間に提出することが可能です。職員が近くにいなくても、カゴの中に入れておいてください。定期的に確認します。工作などで破損の心配がある場合は職員に声をかけてください。